

GRANADA

SALUD



El hospital Clínico San Cecilio, en su ubicación actual del barrio de San Lázaro.

ARCHIVO

S. Vallejo GRANADA

Si no hubiera llegado la crisis, si no se hubiera hundido el sistema económico, si las instituciones no se hubieran quedado en número rojos y si no se hubieran paralizado todos los proyectos de futuro, Granada hubiera estrenado 2013 con un nuevo hospital en el PTS. Pero las promesas de abrir se esfumaron hace tiempo y ya no hay nada claro. La Junta pone su diana ahora en inaugurar a final de año pero el proceso de fusión de los hospitales mantiene parado el diálogo competitivo con el que equipar el hos-

Salud planeaba trasladar allí varios servicios pero ahora todo está en el aire

pital y ya se habla de retrasar la apertura a 2014, lo más probable. La obra está terminada pero aún sin recepcionar y sin amueblar.

Mientras llega, hay otro dilema que resolver: ¿Qué pasará con el antiguo Clínico? Hasta ahora la intención era darle un uso sanitario trasladando otros servicios del SAS en la capital pero ahora también se duda sobre este asunto. Todo está en el aire. La fusión de hospitales hará que al unificar servicios y trasladar unidades completas al futuro hospital, también se libere espacio en el Virgen de las Nieves, Trauma o el Materno, por lo que podría haber un exceso de espacio (sumado a los nuevos quirófanos que proyecta el Virgen de las Nieves) que Salud no está en disposición económica de afrontar ampliando servicios.

En 2007, la entonces delegada de Salud de la Junta en Granada, Celia Gómez, explicó a este periódico

- El edificio del actual hospital es propiedad de la Universidad y lo tiene cedido a Salud para su uso
- La Junta tendrá que decidir qué quiere hacer con él

¿Qué pasará con el antiguo Clínico?



El edificio del PTS espera terminado la mudanza.

ARCHIVO

dico que uno de los usos que se contemplaba para el Clínico es acoger los servicios que se prestan en San Juan de Dios, que hay que desalojar para que la Orden ejecute su proyecto sanitario. "Para poder salir de San Juan de Dios necesitamos espacios alternativos y en un principio la opción más viable es usar espacios del San Cecilio, pero primero tiene que irse al Campus", explicó la delegada en su día. También contemplaba la opción de usar el edificio para descongestionar servicios de Traumatología o del Virgen de las Nieves.

Pero todo este plan inicial cambiará con la fusión de centros y el traslado de servicios puntuales al nuevo hospital.

Tras preguntar a la Delegación de Salud sobre el plan que tiene en la actualidad para definir el uso del nuevo hospital, fuentes del departamento aseguraron que la Consejería no piensa ahora en ese extremo sino que está centrada primero en la fusión y mudanza. De hecho, pese a que tenían que tenerlo claro desde hace años, cuando se comenzaron las comisiones de mudanza y análisis de uso, ahora dicen que no han decidido nada.

Según ha podido confirmar este periódico, la propiedad es de la

Universidad de Granada y tiene cedido el uso al SAS, por lo que de no querer renovar la cesión o no utilizar todo el espacio, éste volvería a la Universidad. En la institución docente no han recibido aún noticias de los planes de Salud sobre el uso futuro del centro. Pero no tienen prisa. Con todo, fuentes de la UGR aseguran que todo se hará con consenso. Incluido el plan de futuro de la institución, que también dejará sin uso la Facultad de Medicina y la de Ciencias de la Salud cuando la traslade al PTS. "Todo se consensuará con Salud y con la comunidad universitaria cuando llegue la hora", dicen. Lo que

La UGR tendrá que decir qué hace con todo el espacio cuando se traslade también al PTS

aseguran es que aunque tenga exceso de espacio, la Universidad no venderá el suelo.

La Universidad es la propietaria de toda la parcela que ocupa el hospital y las facultades, toda la manzana entre Avenida de Madrid, Doctor Olóriz y Doctor Guirao. Su historia es larga. La parcela se unificó por agregación de otras nueve parcelas originales que son adquiridas sucesivamente: la primera en 1916, seis más en 1925 y otras dos en 1965. La superficie total suma 54.069 metros cuadrados de titularidad exclusiva de la UGR, inscrita en el Registro de la Propiedad de Granada.

El edificio del hospital está adscrito a uso sanitario en el Registro General de Bienes y Servicios de la Junta de Andalucía. Una inscripción que sólo se refiere a su utilización, no a la propiedad, circunstancia aclarada a la Dirección General de Patrimonio de la Junta.

DEPORTES

RUGBY

Andalucía llama a siete chicas del 'Uni'

● Jugarán el Campeonato de España de selecciones autonómicas la próxima semana en Torre Vieja

J. J. Medina GRANADA

La Federación Andaluza de Rugby anunció la convocatoria definitiva de jugadoras que representarán a la comunidad en los Campeonatos de España, que se celebrarán el próximo fin de semana en Torre Vieja (Alicante). En ella figuran siete integrantes del CD Universidad de Granada: Balilla, Ana Mari, Zayda, Chupe, Requena, María del Castillo y Cristina Rivera.

Desde el club se ve como todo un éxito y un premio al intenso trabajo con el equipo que entrenan Rubén Arenas y Pepe Quiján. Un hito que se contabiliza en cifras, ya que el 'Uni' ha pasado de aportar a dos jugadoras el año pasado a siete esta temporada, equiparando al CDU con el Universidad de Málaga (7), último campeón de Liga, y el Universitario de Sevilla (8).

Ángela Fernández 'Balilla' (Granada, 19 años) acude por primera vez a esta cita y desempeñará como primera línea. En palabras de su entrenador Rubén Arenas, es el "compromiso en el rugby y la dureza en la melé". También para la línea frontal está Carmen Martos 'Chupe' (Móvil, 20 años), que repite en el combinado autonómico. Jugará como talonadora y, según Arenas, aportará "técnica y táctica. Es una jugadora muy completa". También para el pack acuden Zayda Vargas (Granada, 21 años), la gran sorpresa en la selección andaluza y que se distingue por su "disciplina y visión de



María del Castillo, una de las jugadoras convocadas, en acción.

juego", y Ana Mari Ilisiu (Agnita, Sibiu, Rumanía, 25 años), que no es novata y que será tercera línea. Arenas la define como "un pulmón, que no le tiene miedo al contacto".

También repite María de Castillo (Granada, 18 años), medio melé titular en el Nacional del año pasado con la andaluza y "una de las mejores de España" según su entrenador, que añade que "es una líder nata".

Para la tres cuartos, una 'vetera-

na' y una 'nueva'. Esther Requena (Jaén, 25 años) ya jugó con la andaluza el pasado curso cuando militaba en el Veleta. Su gran placaje y su velocidad en carrera la definen. Se estrena Cristina Rivera (Granada, 18 años), jugadora que tenía especial ilusión en este torneo y que ha encontrado premio en la llamada del cuerpo técnico. Arenas dice que es "la que marca el respeto al rival" por su "contundencia en el placaje".

BALONCESTO ▶ CTO. DE ESPAÑA CADETE



Plantilla de la selección andaluza masculina para el torneo.

Quinto puesto para la selección masculina

El combinado andaluz femenino, entrenado por el granadino Zamo, acaba en sexto lugar

J. J. M. GRANADA

Sensación agrídulce para las selecciones andaluzas de edad cadete, que acabaron quinta (hombres) y sexta (mujeres) en los Nacionales celebrados en Zaragoza.

El equipo masculino entrenado por Rafael Piña consiguió despedirse del torneo con buen sabor de boca al ganar el partido por el quinto puesto al equipo anfitrión, Aragón, al que ganó por 58-74. Eduardo Pérez partió en el quinteto titular y aportó cuatro puntos en los poco más de catorce minutos que disputó, además de dos rebotes, una asistencia, una recuperación y una pérdida.

Por su parte, el también granadino Carlos Corts jugó dieciocho minutos y estuvo muy activo. Anotó diez puntos y fue el segundo jugador que más faltas sufrió (4), la misma cantidad que obtuvo de rebotes. Andalucía finalizó tercera de grupo con dos victorias y dos derrotas, con lo que se vio obligada a jugar este partido.

Por su parte, el equipo femenino dirigido por el granadino Alberto Fernández 'Zamo' perdió en el mismo partido por el quinto puesto contra Castilla y León por un rotundo 92-55. Las granadinas Irene Garrido y Laura Arrojo fueron titulares y jugaron gran parte del partido, anotando 4 y 6 puntos respectivamente, aunque fue la primera la que destacó en el rebote, al cazar seis en total. El equipo andaluz femenino acabó tercero de su grupo con el mismo balance de victorias y derrotas, dos.

Los campeones fueron Cataluña en hombres (80-66 sobre Madrid) y Canarias en féminas (54-66 sobre el combinado catalán).

ATLETISMO

Más de 300 atletas corren en la II San Silvestre Solidaria

Jorge Raso y Lourdes González logran el triunfo en la carrera celebrada en la localidad de Íllora

Redacción GRANADA

Jorge Raso y Lourdes González se impusieron en la segunda edición de la San Silvestre Solidaria, que este año se trasladó hasta la localidad de Íllora, y que ha concentró a 325 atletas, además de casi un centenar más que corrieron pero fuera de

competición

Se trata de una prueba que combina "deporte y cultura", como así destacó el diputado delegado de Deportes, Francisco Rodríguez. Los fondos recaudados en la carrera serán destinados a la restauración de la iglesia de la Encarnación, una de las joyas renacentistas de la provincia, localizada en el municipio illorense.

La prueba discurría por un recorrido de 5 kilómetros para adultos, además de los de 600, 1.200 y 2.500 metros para chavales de 5 a 8 años, 9 a 12 años, y 13 a 17 años, respecti-



Momento del corte de la cinta previo al inicio de la carrera en Íllora.

vamente. La salida estaba situada en la plaza de San Sebastián de Íllora como punto de partida. Jorge Raso fue el ganador absoluto, seguido de Modesto Álvarez y Darío Cabrera, mientras que en mujeres ganó Lourdes González, a la que acompañaron en el podio Paula Ramírez y Esther Fernández. En categoría juvenil, los ganadores fueron Diego Lara e Inés Peina en sus respectivas categorías.

Todos los atletas participantes recibieron una medalla, junto con una camiseta conmemorativa, y se entregó premios a aquellos corredores que acudieron a la cita deportiva ataviados con un disfraz, principal atractivo de la carrera. Una competición que está organizada por el área de deportes de la Diputación de Granada y en la que colaboraron la Plataforma Pro-Restauración de la Iglesia de la Encarnación y el Ayuntamiento de Íllora.